

same on giving security at least to the extent of what originally required." (1).

Il faut croire que Blackstone ne put trouver les cautions nécessaires puisque, le 27 mai 1805, Charles Thomas était nommé shérif de Trois-Rivières.

En 1806, le voyageur John Lambert visita Trois-Rivières. Il y connut Blackstone. " Un fils du célèbre juge Blackstone, nous dit-il, occupait la position de shérif il y a quelques années, mais en conséquence de quelque inattention dans ses devoirs on lui a enlevé sa charge. On m'a dit que M. Blackstone avait été traité très durement dans cette affaire. Il réside encore à Trois-Rivières et vit d'une petite annuité. Il a fait ses études à l'université de Oxford et il a beaucoup de talents." (2)

Le 1er mai 1811, Henry Blackstone était nommé coroner du district de Québec. Il garda cette position jusqu'à sa mort. Il eut cependant un conjoint à partir de 1814. John Fletcher fut nommé le 16 mai 1814, et, le 25 juin 1818, J.-G. Thompson remplaçait Fletcher.

Henry Blackstone mourut à Québec le 2 février 1825, à l'âge de 62 ans. Il fut inhumé le 5.

Le *Mercury* du même jour fait son éloge dans les termes suivants :

" A dix heures du soir, mercredi dernier, à sa maison à Québec, est décédé, après une cruelle maladie supportée avec courage et résignation, Henry Blackstone, écuyer, depuis plusieurs années coroner de sa Majesté pour le district de Québec. Les talents et le zèle de M. Blackstone dans l'exécution de son devoir n'ont pas été surpassés, et la ville perd un gentilhomme accompli."

Blackstone avait épousé à Trois-Rivières, le 22 juillet 1801, Charlotte Heney, veuve de Pierre-André de Tonnan-

(1) Nous devons copie de ce rapport à M. Régis Roy, d'Ottawa.

(2) Lambert, " Travels in America," volume I, p. 495.